

Absender/in:

---

---

---

Bis 24.01.2018 zurück oder per Telefon 0711 991-4101  
oder per E-Mail: [heinrich@diak-stuttgart.de](mailto:heinrich@diak-stuttgart.de)

- Ich melde mich an zum Tag der Gemeinschaft am 06.02.2018
- Ich esse vegetarisch
- Ich benötige Diät \_\_\_\_\_

---

Datum, Unterschrift

Evang. Diakonissenanstalt Stuttgart  
z. H. Frau Heinrich  
Rosenbergstraße 40  
70176 Stuttgart

twinlili / pixelio.de



## Herzliche Einladung zum Tag der Gemeinschaft!

Dienstag, 6. Februar 2018



# Tag der Gemeinschaft am Dienstag, 6. Februar 2018, im Mutterhaus



Evangelische  
Diakonissenanstalt  
Stuttgart

## Tagesprogramm

Ab 8.30 Uhr: Ankommen -  
eine Stärkung steht bereit

9.15 Uhr: Begrüßung  
Oberin Carmen Treffinger

Taizé-Gebet

Impulsreferat zum Jahresthema:  
Pastorin Cornelia Coenen-Marx  
Oberkirchenrätin a.D. und Autorin

12.30 Uhr: Mittagessen

13.30 Uhr: Neues aus der Diakonissenanstalt  
und dem Kaiserswerther Verband

Offenes Kaffeetrinken

15.30 Uhr: Gottesdienst mit Abendmahl  
Pfarrer Ralf Horndasch

Bitte melden Sie sich an bis zum 24. Januar 2018  
(Details siehe Rückseite).

Liebe Schwestern und Brüder,

unser Tag der Gemeinschaft ist der Auftakt für das neue Jahresthema der Schwesternschaft:

**„In der Welt habt ihr Angst, aber seid getrost ...“ (Johannesevangelium 16,33)**

Es gibt vieles, was uns Angst machen kann in unserer unübersichtlich gewordenen Welt. Da ist es gut, sich gehalten zu wissen. Im Glauben an Gott und im Vertrauen auf Menschen, die mit uns unterwegs sind, in der Familie, im Freundeskreis und in unserer Schwesternschaft. Unsere Gemeinschaft ist ein Netzwerk der gegenseitigen Stärkung. Wir sind als Diakonissen und Diakonische Schwestern und Brüder verbunden im Mutterhaus, in unseren Einrichtungen und in der Peripherie. Wie wir gut und vertrauensvoll als Gemeinschaft in die Zukunft blicken können, dazu erhalten wir Impulse von Pastorin Cornelia Coenen-Marx, Oberkirchenrätin a.D. und Autorin.

Stärken Sie sich und wir einander mit diesem Tag!

Herzlich grüßt Sie im Namen des Schwesternrats

Ihre Carmen Treffinger

Im Dezember 2017